

ESTUDIANTE DEL IES ALBARIZA EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ALBA MARÍA LEÓN OLMO, alumna de primer curso de bachillerato del Instituto de Enseñanza Secundaria “Albariza” de Mengíbar ha acudido como una de las representantes de Andalucía a la VIII Sesión Nacional del “Modelo de Parlamento Europeo” que se han celebrado en Madrid entre los días 15 y 18 de Febrero de 2008, jornadas clausuradas por el expresidente del Parlamento Europeo D. Jose Maria Gil Robles en el Palacio del Congreso de los Diputados de la Carrera de San Jeronimo de Madrid el pasado 18 de Febrero.

El Modelo de Parlamento

Europeo es un concurso patrocinado por la Fundación San Patricio y la obra social de CAJA MADRID junto con las diferentes Consejerías de Educación de las Comunidades Autónomas y el Ministerio de Educación.

El concurso consiste en

la presentación de trabajos individuales por parte de alumnos de 1º de Bachillerato de los distintos Institutos Públicos y Privados de toda España sobre temas de interés europeo relacionados con los derechos y libertades, problemas que están siendo debatidos en los distintos países de la Unión. Los trabajos se remiten al Concurso través de los propios profesores de los alumnos que son parte fundamental en todo el proceso.....

Los alumnos que realizan los

60 mejores trabajos a nivel andaluz son invitados a unas jornadas de debate sobre esos mismos temas que culminan con la Asamblea General de delegados en la sede del Parlamento Andaluz en Sevilla. Los que mejor actuación como parlamentarios tienen de entre estos sesenta delegados, son elegidos por los profesores para la Delegación Andaluza en la Asamblea Nacional de Madrid. En este caso salió elegida Alba Maria León Olmo junto con el joven Juan Carlos Muñoz de la SAFA de Andújar, únicos jiennenses de la expedición para representar a Andalucía en la Asamblea Nacional de Madrid.

En la Asamblea General de la

VIII Sesión Nacional, Alba Maria León Olmo ha intervenido en varias ocasiones junto con sus 90 compañeros representantes de Asturias, Cantabria, Murcia, Galicia, Castilla-León, Comunidad Valenciana y Madrid. De entre todos, los profesores elegirán en las próximas fechas a 20 de ellos para representar a España en Estrasburgo (sede del Parlamento Europeo) en donde volverán a tratar los temas de debate que han sido los siguientes:

- La política común de inmigración en la Unión Europea
- La viabilidad del sistema de pensiones
- Derechos de autor y piratería
- Derechos de la mujer e igualdad: “el techo de cristal”;
- Integración de los Inmigrantes en el sistema educativo
- El calentamiento Global del Planeta

FELICIDADES a Alba Mª León Olmo y

al Instituto Albariza de Mengíbar ya que se han presentado 23.000 trabajos y han participado en las distintas Asambleas Autonómicas 460 jóvenes, sólo 90 han podido acudir al Congreso de los Diputados. Enhorabuena a su profesora Dª. Soledad Ramirez que voluntariamente se ha prestado a participar, a D. Manuel Valdivia que el año pasado consiguió otro éxito, a la Dirección del Centro y al conjunto del profesorado que demuestran día a día como se puede conseguir la

calidad y la implicación en la Enseñanza Pública, y como se puede competir con éxito, con igualdad y con enorme dignidad con la enseñanza privada.

FOTOS